
令和４年度第８回地域タウンミーティング（赤沢）意見一覧 

 

日時：令和４年９月２２日（木） 午後７時～午後８時 

場所：生涯学習センター赤沢会館 ３階大会議室 
 

① 赤沢海岸のトイレについて【区】             

② 国道の樹木の伐採等について【区】 

③ 空家への対応の進捗状況について【区】 

④ 空家対策のための啓発パンフレットの作成について【区】 

⑤ 市道大街道線の復旧工事の進捗について【区】 

⑥ マイナンバーカードの取得手続について【区】 

⑦ 学校給食の給食費の無償化について【区】 

⑧ 南部地域への図書館の設置について【区】 

⑨ 空家が原因で生じた被害に関する被害者救済制度について【区】 

⑩ コンパクトシティに向けた取組について【区】 

⑪ 消防団の在り方について【区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（赤沢）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 赤沢区-① 

赤沢海岸のトイレについて【区】 

赤沢海岸の破損したトイレを修繕していただき、使用できるようにはなっていますが、応急

処置程度に留まっています。本格的な修繕は、市内各トイレの優先順位を見極めてになるとは

伺っていますが、なるべく早くできるようにお願いします。夜は電気も点かず、女性が使用す

るには怖い状況です。 

回 答 

 赤沢海岸の観光トイレにつきましては、老朽化や荒天
こうてん

時
じ

の波風
なみかぜ

で格子
こ う し

や窓が破

損し利用者にご不便をお掛けしていることは承知しており、観光課職員の対応で

及ばぬ部分について、隣接する建物の所有者様のご厚意で応急処置を実施してい

ただいたところであります。 

 市内観光トイレの改修等につきましては、利用状況などを考慮し優先順位を付

けた中で計画的に実施しておりますが、赤沢海岸の観光トイレは既に利用に支障

をきたしていることから、部分的な修繕にはなりますが、既に業者に発注してお

り、今年中には完了する見込みとなっております。 

 また、夜間照明につきましても、併せて修繕を実施いたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（赤沢）における意見及び回答（要旨） 
 

2 

 

意 見 区 赤沢区-② 

国道の樹木の伐採等について【区】 

 浮山バス停から浮山温泉のバス停までの歩道について、樹木や雑草が生い茂り、歩きにくい

ため、伐採等の管理をお願いします。 

回 答 

国道１３５号を管理しております静岡県熱海土木事務所へご意見をお伝えし、 

対応していただきました。 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（赤沢）における意見及び回答（要旨） 
 

3 

 

意 見 区 赤沢区-③ 

空家への対応の進捗状況について【区】 

 令和２年度のタウンミーティングでお話した１件の空家の対応について、その後の進捗状況

をお伺いしたいです。 

 また、空家の倒壊等で周辺住民や付近を歩行中の人がケガを負うなどの被害を受けた場合、

損害賠償責任は誰に生じるのでしょうか。 

回 答 

 当該空家につきましては、令和３年３月に所有者が、腐食により枠から外れ、

飛散することが心配されていたシャッター等を撤去しております。 

 解体につきましては、所有者に確認したところ費用が高額となることから、検

討が必要と回答を受け、新たな報告を待っている状況です。 

 また、損害賠償責任は誰に生じるかにつきましては、家やブロック等の土地の

工作物の設置又は保存に瑕疵
か し

や欠陥があることによって他人に損害を与えたとき

は、当該建物の所有者である、登記簿謄本上の所有者若しくは会社となります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（赤沢）における意見及び回答（要旨） 
 

4 

 

意 見 区 赤沢区-④ 

空家対策のための啓発パンフレットの作成について【区】 

今後増加していく空家への対策の一環として、所有者（市民）向けに、利活用等を含め責任

を持った処置を促すためのパンフレットを作成してはどうでしょうか。 

回 答 

静岡県空家等市町連絡会議において、「空家等について考えてみませんか？」伊

東市版パンフレットを作成しており、空家等所有者に対し通知する際に同封し、

空家等を適正に管理するよう周知しております。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（赤沢）における意見及び回答（要旨） 
 

5 

 

意 見 区 赤沢区-⑤ 

市道大街道線の復旧工事の進捗について【区】 

市道大街道線の復旧工事の進捗状況と完了予定時期をお伺いしたいです。 

回 答 

現在の進捗状況につきましては、８月末現在で約７０パーセント完了しており

ます。 

また、完了予定時期につきましては、年内の開放を目標に鋭意努力し工事を進め 

ておりますので、皆様にはご迷惑をお掛けしておりますが、ご理解とご協力の程

お願いいたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（赤沢）における意見及び回答（要旨） 
 

6 

 

意 見 区 赤沢区-⑥ 

マイナンバーカードの取得手続について【区】 

 マイナンバーカードは申請後、市役所の窓口で交付を受ける必要がありますが、赤沢は高齢

者が多く、市役所まで行くのが難しい人がいます。もう少し近くで交付を受けることができる

といいと思います。 

回 答 

現在、事業所等を対象にマイナンバーカードの出張申請サポートを行っており、

市の職員が申請受付時に本人確認を行うことで、郵送でカードを受け取る方法を

検討しております。 

各地域での出張申請サポートの実施につきましては、現在検討を進めていると

ころでありますので、実施の際には周知等にご協力をお願いいたします。 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（赤沢）における意見及び回答（要旨） 
 

7 

 

意 見 区 赤沢区-⑦ 

学校給食の給食費の無償化について【区】 

 二学期分の給食費が無償になりましたが、今後についてはどのようなお考えをお持ちでしょ

うか。無償化を要望する署名活動が行われ、市に提出されたとも聞いています。 

 

回 答 

 学校給食の給食費につきましては、物価高騰による保護者の経済的負担を軽減

するため、二学期分を無償化（免除）いたしました。 

 無償化を望む声が上がっていることは承知しておりますので、今後につきまし

ても、引き続き検討してまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（赤沢）における意見及び回答（要旨） 
 

8 

 

意 見 区 赤沢区-⑧ 

南部地域への図書館の設置について【区】 

今はインターネットで電子書籍が読める時代ですが、南部地域にも移住者を含め高齢者が多

く住んでいますので、新図書館のような大きなものでなくても、類するようなものができたら

いいと思います。 

回 答 

現在、富戸・八幡野の両コミュニティセンター及び生涯学習センター池会館を

含む６か所に返却ポストを設置しているほか、市内２０か所を巡回する移動図書

館車を運行するなど、南部地域を始めとする市内全域への貸出を推進していると

ころです。 

新図書館におきましては、ＩＣＴ化により自動貸出を可能とする方向ですが、

更なる利便性の向上を図るため、各地域における予約本の貸出・返却等について

も継続できるよう、検討を進めてまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（赤沢）における意見及び回答（要旨） 
 

9 

 

意 見 区 赤沢区-⑨ 

空家が原因で生じた被害に関する被害者救済制度について【区】 

私は老朽化した空家の向い側に住んでいます。台風等の災害時、建物の倒壊や屋根等の飛散

により被害を受ける恐れがあるため、今回保険の見直しを行いました。損害賠償責任は所有者

にあるとのことですが、所有者に支払能力がない場合等には賠償してもらえません。そういっ

た場合の被害者救済制度があるといいと思います。 

回 答 

 ご意見のとおり、損害賠償責任は所有者にありますが、所有者の状況によって

は賠償がなされない場合も想定されます。 

 これは社会全体の問題ですので、今後、会議等の折に国・県等に要望をお伝え

したいと考えております。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（赤沢）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 赤沢区-⑩ 

コンパクトシティに向けた取組について【区】 

現在、市ではコンパクトなまちづくりに向けた取組を進めていますが、宇佐美や赤沢は熱海

市、東伊豆町と隣接していますので、そのつながりを大切にし、連携を密にしてまちづくりに

活かしてほしいと思います。 

回 答 

 市では、少子高齢化が進む中、コンパクトなまちづくりを進めるため、「立地適

正化計画」の策定作業に取り組んでおります。 

 いただいたご意見につきましては、今後の参考とさせていただきます。 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（赤沢）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 赤沢区-⑪ 

消防団の在り方について【区】 

このことについて以前から要望し、行事等は減りましたが、どの分団も団員を集められなく

て困っています。特に赤沢は世帯数と団員数が見合っておらず、世帯数に対して団員数が多い

と感じます。今後少子高齢化が進み、ますます団員の確保が難しくなっていきますので、再編

について検討をお願いします。 

回 答 

 消防団員の確保につきましては、日頃から地域の皆様にご協力をいただきあり

がとうございます。 

団員の確保が難しくなっていることは承知しておりますので、団員の定数や分

団の配置を再検討する等、地域の実情に即した体制の整備に努めてまいります。 

 

 

 


